

ABSTRAK

Dari tahun ke tahun jumlah Tindakan yang bertentangan hokum Syari'ah Islam masih meningkat di wilayah kabupaten bireuen meskipun sudah ada aturan Syari'at Islam yang melarang. Tingginya angka pelaksanaan Pelanggaran Syariat Islam dan eksekusi hukuman cambuk di Kabupaten Bireuen sekarang ini menjadi perhatian bagi semua pihak. sehingga untuk mengurangi atau mengantisipasi terjadinya pelanggaran syariat islam dan eksekusi hukuman cambuk wilayahul hisbah harus melakukan upaya untuk mengantisipasinya. Adapun yang menjadi fokus penelitian ini yaitu evaluasi kinerja wilayahul hisbah dalam pelaksanaan hukum cambuk di kabupaten bireuen dan kendala yang di hadapi saat penanganan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memahami dan menganalisis evaluasi kinerja *Wilayahul hisbah* dalam pelaksanaan hukum cambuk serta untuk memahami mendeskripsikan kendala yang dihadapi *Wilayahul hisbah* dalam melaksanakan hukum cambuk di Kabupaten Bireuen. Metode penelitian menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan diskriptif.

Hasil penelitian didapatkan bahwa Evaluasi kinerja *wilayahul hisbah* dalam pelaksanaan hokum cambuk di Kabupaten Bireuen sudah cukup baik sesuai dengan program serta prosedur yang berlaku dengan merujuk pada Keputusan Gubernur No 1 Tahun 2004 Tentang Pembentukan dan Tata Kerja *Wilayahul Hisbah* serta Qanun Aceh No 6 Tahun 2014 Tentang Hukum Jinayat. Kinerja *wilayahul hisbah* dalam pelaksanaan hukum cambuk di Kabupaten Bireuen sudah sangat baik. Penerapan Hukum Cambuk di Kabupaten Bireuen sudah sangat efektif dan Orang yang melakukan pelanggaran qanun jinayat secara umum tidak dapat memilih bentuk hukuman yang hadapinya, semua pelanggaran qanun jinayat harus mendapatkan hukuman cambuk sesuai dengan pelanggaran yang dilakukannya. Kendala yang dihadapi *wilayahul hisbah* dalam melaksanakan hukum cambuk berupa minimnya anggaran dan SDM serta masyarakat kurang mendapatkan sosialisasi serta tidak adanya fasilitas ruang gerak untuk masyarakat yang ikut berpartisipasi.

Kata kunci: evalusia, kinerja, hukumcambuk, wilayahulhisbah

